

## Terrier „Carlos“ holt viele Titel

**Kaisheim** Seit Jahren ist Sandra Schlaugat mit ihren zwei Hunden Good Fellow Carlos und Bellissimo Giovanni in der internationalen Boston-Terrier-Szene aktiv. Die Kaisheimerin nimmt mit den Rüden regelmäßig an nationalen und internationalen Hunde-Ausstellungen und Zuchtschau-Wettbewerben teil. Vor allem Carlos ist auf Ausstellungen erfolgreich, sodass er bislang diverse Auszeichnungen und Titel erhielt. Unter anderem ist er doppelter Deutscher Jugendchampion, nationaler Jugendsieger beim österreichischen Alpencup, Landesjugendsieger Thüringen und Deutscher Champion.

Carlos erhielt nun in München in seiner Klasse die zusätzliche Auszeichnung für den 2. Platz im Bayerncup 2018 des Klub für Terrier. Gewertet wurden bayernweit über das Kalenderjahr 2018 die besten Ausstellungshunde von 29 Terrier-Rassen auf diversen Schauen. Bewertet werden der Hund in Bewegung, rassetypische Merkmale, die Gesundheit, das Wesen und Sozialverhalten. (dz)



Sandra Schlaugat aus Kaisheim mit ihrem preisgekrönten Boston-Terrier Carlos.

Foto: Schlaugat